

# トラック無理な右折

## トラックが無理な右折か、コンビニに入ろうと

後ろから来たバイクと衝突 バイクが転倒、

後ろから来た車の下敷き

17歳の男子高校生が死亡

トラック運転の男性 「バイクに気付かなかった」

◇右折時は…直進車はもちろん、後ろから来る車両にも注意しましょう◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/4/23(月) 12:28

2日午後8時ごろ、兵庫県の国道でバイクとトラックの事故があり、バイクに乗っていた17歳の男子高校生が死亡しました。コンビニエンスストアに入ろうと、トラックが右折しようとしています。1分ほど停車したあと右折するとトラックの後方にバイクが衝突し、転倒したバイクが後ろから来た車の下敷きになりました。トラックを運転していた男性は「バイクに気付かなかった」と説明していて、警察は詳しい事故の原因を調べています。

## 交差点 右折のトラックにはねられ、自転車の女性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2018/4/23(月) 19:01

3日午前5時ごろ、埼玉県の交差点で、自転車で横断歩道を渡っていたとみられる68歳の女性が、右折してきた中型トラックにはねられ死亡しました。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者(27)を、過失運転致傷の疑いで、現行犯逮捕しました。調べに対し、容疑者は「右折するとき、自転車とぶつかった」と容疑を認めているということです。

## スピード出し過ぎ? 大型トラック、カーブ曲り切れず

トラック運転手死亡 ガードレールに衝突

2018/4/23(月)

23日午前0時15分ごろ、長野県の国道で、運転手の男性(51)の大型トラックがガードレールに衝突、横転した。男性は全身を強く打ち、間もなく死亡が確認された。警察によると、現場は片側1車線。男性の大型トラックが緩やかな右カーブを曲がりきれなかったとみて、原因などを詳しく調べている。

## 大型トラックの運転手 「前をしっかりと見ていなかった」

小雨 大型トラックが乗用車に追突 乗用車の男性、意識不明の重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018.4.24 11:45

24日午前2時ごろ、福井県の北陸自動車道で、トラック運転手(42)の大型トラックが、会社役員男性(78)の乗用車に追突した。乗用車は弾みで左側のガードレールに衝突し、会社役員は首などを強く打ち、頸椎骨折などで意識不明の重体。トラック運転手にけがはなかった。警察によると、トラック運転手は京都府内で雑貨を積み、富山県に運んでいる途中だった。「前をしっかりと見ていなかった」と話しているという。現場は片側2車線で、当時は小雨で路面がぬれていた。